

Skippernews - 6/2010



?Moin Ihr Lieben.

War das nicht ein ordentlicher Tanz in den Mai? Wir haben auch mal wieder lange durchgehalten. Gut gelaunt tanzten wir uns durch die Musik der 50er Jahre bis zu den Hits von heute. Das war wirklich sehr abwechslungsreich. Am 8. Mai fand das Anschippern des VMV in unserem Clubhaus statt und wir hatten einen netten Abend mit den Wassersportlern aus Verden. Da wir letztes Jahr so begeistert von unserem Gänseessen waren, wollten wir dies natürlich in dieser Saison wiederholen. An Himmelfahrt war es dann soweit und wir packten vier gutgewürzte Gänse auf den Grillspieß. Unsere Grillmeister Walter und Heinz Rex kümmerten sich super um das Grillgut. Helmut, unser Soßenspezialist zauberte eine tolle Soße. Ingrid, Hanne, Edeltraud, Roger und ich, wir kümmerten uns um die Kleinigkeiten rundherum. So hatten wir ein echt leckeres Gänseessen mit Rotkraut und Klößen im kalten Mai. Auch dieses Jahr planen wir mit einigen Schiffen eine Fahrt zur Domweih nach Verden. Der sehenswerte Festumzug vor der Eröffnung findet am 5. Juni statt. Die Verdener stellen da ganz schön was auf die Beine. Abends werden wir dann gemütlich zusammensitzen.